

## **Plötzlich reden alle von künstlicher Intelligenz**

Gedanken über KI im Philosophischen Eintopf

**Rheine.** Es ist unüberhörbar. ChatGPT schreibt Schulaufsätze und Seminararbeiten. Autoren, Illustratoren und Musiker bangen um ihre Existenz, weil eine oder mehrere KIs Beeindruckendes in Text, Bild und Ton produzieren. Schulen und Universitäten reagieren auf diese Entwicklung. Verlage sind in den Startlöchern, um zumindest einen Teil ihrer Arbeit zu automatisieren.

Was passiert da gerade? Wie fabrizieren „die Maschinen“ diese Produkte? Sind Computer dabei, das Denken zu erlernen? Was ist denn die Natur des menschlichen Denkens? Kann menschliches Denken künstlich nachgebildet werden?

Am Donnerstag, den 23.3.2023 von 19.30 bis 21 Uhr gibt es Gelegenheit, diese und ähnliche Fragen mit Professor Manfred Pienemann in ungezwungener Umgebung zu diskutieren, und zwar im Basilika-Forum, Osnabrücker Straße 34. Die Diskussion wird von einem allgemeinverständlichen Vortrag eingeleitet.

Die Diskussionsrunde ist Teil des "Philosophischen Eintopfs", einer Gruppe des Bürgertreffs "füreinander", die für alle Interessierten offen ist. Der Eintritt frei.

**Auskunft:**

Bürgertreff „für einander“, Bernd Weber, Askaniering 40, 48429 Rheine, Mail: [weberber@t-online.de](mailto:weberber@t-online.de), Tel. 05971 65862